

Impulsa Javier el deporte en Saltillo



Convive Saltillo Soccer con niñas y niños; practicaron en la recién rehabilitada cancha de fútbol con el programa "Activa tu Parque"

POR: STAFF
www.periodicolavoz.com.mx



Descartan extradición inmediata

Hernán Bermúdez, exjefe de policía de Tabasco y señalado como líder de "La Barredora", vivía en una lujosa casa, en un barrio cerrado, al norte de la capital, Asunción



Invitan a aprovechar Mes del Testamento

Manolo Jiménez destaca la importancia de dar certeza jurídica y tranquilidad a las familias coahuilenses

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 13 de septiembre de 2025.- Niñas y niños de la colonia Benito Juárez tuvieron la oportunidad de convivir y jugar con integrantes del equipo de Saltillo Soccer en la recién rehabilitada cancha de fútbol como parte del programa "Activa tu Parque" que impulsa el alcalde Javier Díaz González.

En una clásica "cascarita" se contó con la participación de los jugadores Aarón Rangel, Héctor Ojeda, Gilberto Cano y Néstor Hernández, además de contar con la presencia de Mauricio Montemayor, secretario técnico del equipo.

El alcalde Javier Díaz señaló que el objetivo prin-

cipal del programa "Activa tu Parque" es brindar espacios dignos para que las y los saltillenses puedan utilizarlas, generar la convivencia y la restauración del

tejido social, como se hace en la colonia Benito Juárez.

Ahí se realizó la rehabilitación integral de la cancha, contando con la donación del pasto sintético

por la empresa Promotora Deportiva, de Alejandro García.



periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

YA SE TRABAJA EN DERECHO DE VÍA

Licitan ferrocarril Saltillo-Laredo

Será a finales de este mes que se dé el fallo

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Será durante el presente mes de septiembre cuando se conozca el fallo final del Gobierno Federal sobre el proceso de licitación para definir qué empresas llevarán a cabo las obras del ferrocarril de pasajeros Saltillo-Nuevo Laredo, informó María Bárbara Cepeda Boehringer, titular de la Secretaría de Vinculación Ciudadana, Proyectos de Innovación Social e Inversión Público Productiva del estado.

La funcionaria explicó que esta información fue confirmada por el director de la Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario, Andrés Lajous Loaeza, con quien sostuvo comunicación recientemente para dar seguimiento al

proyecto. Aseguró que existe una estrecha coordinación entre el Gobierno del Estado y la Federación, derivada de las instrucciones directas del gobernador Manolo Jiménez Salinas, quien ha enfatizado la importancia estratégica de este nuevo sistema ferroviario.



LOCAL / PÁG. 2

María Bárbara Cepeda Boehringer, titular de la Secretaría de Vinculación Ciudadana, Proyectos de Innovación Social e Inversión Público Productiva del estado.

con la presencia del primer regidor Eduardo Medrano Aguirre y el director del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte, Edgar Omar Puentes Montes.

Con los trabajos de pavimentación se beneficiará de manera directa a alrededor de 160 vecinas y vecinos de la Privada Atenea, así como a cientos de automovilistas que transitan por esta vialidad.

El primer regidor Eduardo Medrano Aguirre, destacó que con esta obra el alcalde Javier Díaz

está cumpliendo su compromiso.

"El Alcalde volteó a ver para acá, ustedes lo solicitaron, gestionaron y anduvieron atrás de ello al pie del cañón y hoy será una realidad. Con la calle pavimentada tendrán una mejor calidad de vida y mayor plusvalía", dijo.

Destacó además que derivado de las lluvias extraordinarias, las brigadas de "Aquí Andamos" continúan con trabajos de reconstrucción de pavimento y bacheo en todos los sectores de la ciudad.



LOCAL / PÁG. 2



Arranca pavimentación en Ciudad Las Torres

Se atenderá la Privada Atenea; cumple Javier Díaz compromiso

POR: STAFF
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- Al cumplir un compromiso del alcalde Javier Díaz González con vecinas y vecinos de la colonia Ciudad Las Torres, arrancaron los trabajos de pavimentación en la Privada Atenea.

Con una inversión de más de 800 mil pesos, se dio el arranque de la obra

